

Se llevó a cabo Tour de Francia en EdoMéx



Por: *Dioney Hernández*

Metepec, México.- Del Pueblo Mágico de Metepec, en el Estado de México, partió la etapa del Tour de Francia que por primera ocasión se llevó a cabo en territorio mexiquense en el que participaron 1509 competidores.

Deportes 14



Se llevó a cabo Tour de Francia en EdoMéx

Por: *Dioney Hernández*

Metepec, México.- Del Pueblo Mágico de Metepec, en el Estado de México, partió la etapa del Tour de Francia que por primera ocasión se llevó a cabo en territorio mexiquense en el que participaron 1509 competidores.

Esta etapa forma parte de una serie de cinco eventos más que se va a desarrollar durante el año en lugares como Baja California, Guerrero, Ciudad de México y una final por definir, lo que sin lugar a dudas genera la expectativa de quienes gustan del deporte sobre dos ruedas.

La justa deportiva reunió a ciclistas de diferentes municipios de la entidad mexiquense, además de otros estados y algunos internacionales.

La salida del evento se llevó a cabo en el Parque Ambiental Bicentenario de Metepec, de donde las emociones se desenfrenaron para continuar por las

principales arterias del Estado de México.

En cuanto a resultados, Margarita Salgado Eisenring, Almudena Arrechea García y María José López Mendeola, obtuvieron los primeros tres lugares, esto en la distancia de 110 kilómetros de la rama femenil. Por los varones, Jaime Vergara Caro, Ibrahim Moreno y Diego Gutiérrez Lecuona,

integraron el podio de ganadores, para así ganarse el aplauso del respetable público de la ciudad mexiquense.

Al evento acudieron diferentes autoridades del deporte entre ellas Ana Gabriela Guevara, Directora General de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte además de Gabriela Gamboa, Presidenta Municipal de Metepec; Máximo Quintana, Director del Deporte en el Estado de México y Javier García Winder, titular del deporte municipal.

